

Camino de Jesús

1

¿Cuál es entonces la enseñanza de Jesús?

Tres características características son distinguibles de otros religiosos escuelas espirituales. Como la enseñanza de Jesús, pertenece a la vida espiritual práctica, lo hace no intención de ofrecer ninguna novela método de filosofar sobre el verdad del judaísmo. Jesús no fue un lógico. Él simplemente quería que vivemos la verdad de la presencia del Padre en todas las situaciones.

Lo que sea que Él enseñó, por lo tanto, consistió en presentar un método considerado por él como más eficaz en el logro del objetivo final: la vida eterna en el Padre. Los rasgos característicos de su la enseñanza es, pues, inevitablemente todo relacionado con la disciplina práctica, la oración o la conciencia del Padre.

1. Lo primero que se necesita para el disciplina practica, entonces, era saber definitivo cuál es el objetivo de la vida entera. Sin pleno conocimiento de esto, la persona sería como un ciego corriendo salvaje. Jesús señaló que el objetivo era ver en la naturaleza del Reino de los Cielos, la vida eterna de uno mismo ser. Y esto lo designó "Sé perfecto como el Padre en el Cielo es perfecto!".

Cuando esto se traduce como "ser salvado", eso es demasiado intelectual y se presta a los asuntos de la iglesia y el sacerdote. También es emocional al mismo tiempo. Por cierto, "un alma salva" sugiere algo concreto, es tan fuerte asociado con una sustancia del ego, siendo manejado por una iglesia sacramental.

Ahora Jesu quiere podemos ver en esta vida eterna como la realidad misma. Porque es solo cuando esto se percibe

y lo vivimos prácticamente que alcanzamos el fin que es el "Mi paz te doy".

Sin embargo, Jesús no habló doctrinamente sobre realizando la vida eterna, o alcanzando la santidad; ni habló sobre ninguna doctrina de una vida santa según de la ley judía. Cuando los apóstoles le dijeron a su maestro cómo preocupados que estaban, Jesús les mostró la forma práctica de percibir la presencia del Padre.

No analizó lo que produjo esta mente perturbada o las dificultades de la vida. Simplemente señaló la presencia del Padre y El Reino de Dios. Este era el método "directo" patentado de Jesús, que aún no había sido recurrido por cualquiera de sus antecesores.

Cuando la gente se quejaba de la mente en problemas, utilizaron el término "mente" y "mi vida" en su forma convencional significado, usando la línea convencional de razonamiento. Ellos creía inconscientemente en una vida humana limitada, independiente de la presencia del Padre. Esta creencia implicaba una dualidad con un interpretación de la existencia que conduce a la reconstrucción conceptual de experiencia como algo separado de Dios.

Quando tal creencia fue entretenida, ningún podría nunca "nacer de nuevo" en la vida eterna. Jesús quiere, por lo tanto, liberar a todos los creyentes de la esclavitud de la idea de una mente o una vida separada. Él enseñó que la liberación es una paz eterna que es al mismo tiempo realmente ver la naturaleza interna de la propia ser espiritual.

Muchos judíos habían pasado siglos en esta búsqueda de una mente en Dios Padre, pero imaginaba que consiste en una obediencia a la Ley. Finalmente, con la venida de Jesús debe

se han dado cuenta de muchos buscadores que no hay, después de todo, no tal vida separada. Es simplemente un ilusión pecadosa.

Pero este reconocimiento no logró calmar la mente de muchos, porque todavía carecía de un "estampado" final; eso no estalló en su conciencia como una experiencia final. Jesús apareció y manifestó en Su Mismo esta vida eterna en el Padre.

2

¿Jesús nos enseñó algún forma definitiva de oración o meditación?

Si. Nos enseñó el Padre Nuestro, pero sobre todo enseñó la conciencia de la presencia de los Padres en todo momento - eso es el sentido del Padre Nuestro. Además Él contó la parábola sobre la viuda y el juez injusto para mostrar esta oración constante. Esto significa, después de la resurrección, que estamos constantemente "mirando a Cristo" - tenemos nuestros ojos espirituales fijos en Él, quien es la Vida Eterna.

Jesús nunca ha definió cualquier forma especial de oración o ritual y es difícil saber exactamente qué tipo de meditación practicaba solo en las montañas por la noche.

Esto es todo lo que podemos decir, siempre y cuando fuera diferenciado del método tradicional de la sinagoga judía, no era mera tranquilidad. Tampoco fue una forma de contemplación como en las prácticas monásticas posteriores.

Era más bien seguir la idea de una mente concentrada para estar constantemente fijada en la presencia del Padre, el único Bien. Esto significa mantener la mente y corazón en Cristo, concentrada como un roca rígida, sin nada más. De ese modo, uno puede entrar en el Camino de Jesús. Esta es una fijación de atención constante de Dios.

Este es también el método para descubrir El Espíritu Santo, la morada y el origen de todos los pensamientos en Dios. En otras palabras, de tener una idea en la naturaleza divina de la mente y el corazón.

Es el método siempre está definido y concentrado por el objeto divino que es la presencia del Padre. Cuando el objeto es experimentar lo que es la acción de Dios en los movimientos de esta realidad, sin parar a su movimiento. La oración significa un estado de máxima actividad, y no solo tranquilidad o pasividad. El orador entonces comienza a tener un significado definido por sí mismo - saboreando la vida eterna.

De hecho, "mirar a Cristo" no es en absoluto apropiado para explicar la vida de oración. "Pararse rígidamente como una roca" no significa la postura corporal pero se refiere a un estado mental interno en el que todas cadenas perturbadoras y enredadoras de las ideas se cortan en la presencia del Padre. La mente tiene sin ansias ahora; no hay en ella mirando a su alrededor, sin llegar, no apartándose, sin imaginarse nada. Es como una roca sólida o una casa sólida sobre la roca. No hay memoria ni intelección.

Aunque una "mente" es de acuerdo con el lenguaje convencional, aquí realmente hay la "Mente de Cristo", la mente que es no-mente, y es Cristo viviendo como nosotros.

Pero, si imaginamos que este es el estado final de la oración, estamos en gran medida en el error, porque aún no hemos entrado en el Camino de Jesús. Se ha logrado la orientación necesaria, pero Cristo está lejos, más allá. Si nos detenemos aquí, la oración pierde su vida. Debe haber un giro aquí, un despertar, un ser nacido de nuevo, un nuevo estado de la conciencia alcanzada, la ruptura del estancamiento del pecado.

Intentos intelectuales o religiosos de buscar a Dios, la morada de todos los pensamientos y deseos, no podría llegar a esto. Todas las formas de contemplación, todas los ejercicios de tranquilización hasta ahora propuestos no podrían lograr esto.

Por qué ? Porque los objetos de la ambición humana separada no tienen poder inherente de liberación en ellos. Solo la gracia de Jesucristo puede liberarnos.

3

La enseñanza ética de Jesús es la doctrina de amar a Dios y amar a tu prójimo, lo que significa "sin mérito" y "nuestra verdadera manifestación espiritual". Esta es la actitud moral dado por Jesús a sus discípulos. No hay mérito para ser acumulado construyendo templos, haciendo ofrendas en estos templos, proporcionar refugios para sacerdotes, monjes y monjas. Según el primer mandamiento del amor, los actos realizados con cualquier idea de mérito que se deriva de ellos, no tiene ningún valor moral.

A menos que actúes de acuerdo con la "verdad del amor", que es pura por naturaleza, más allá de lo bueno y lo malo, no se puede decir que eres un seguidor de Jesús.

Según Jesús, no hay antítesis en la verdad del bien y maldad, de desapego y apego. de "uno mismo" y "otro". Como no hay en la esencia de la verdad del amor ningún deseo de poseer, un verdadero hombre es siempre dispuesto a practicar la caridad con su cuerpo, vida y propiedad, y nunca lamenta, él nunca sabe lo que significa una mala gracia. Como él tiene un perfecto under-
de pie ante la presencia del Padre, él está por encima de la parcialidad y adjunto archivo. Solo por la voluntad de Jesús de limpiar a todos los seres de sus manchas, él
se convierte entre ellos en uno de ellos, pero no está apegado a la forma. Este es el
fase de sacrificio de su vida, que termina en la Cruz. Sabe cómo beneficiarse
otros, y nuevamente cómo glorificar la verdad del amor del Padre a sus hijos.

Al igual que con la virtud de la caridad, así con las otras virtudes. Un verdadero cristiano Bhakta practica la virtud del amor perfecto, en medio de un mundo cínico y sin amor, para deshacerse de los pensamientos confusos.

Y sin embargo, no hay conciencia de su parte de que está involucrado en ningún acto meritorio, lo que significa estar de acuerdo con la verdad del amor de los Padres.

